
| 6 | sepTIEMBRE09num17

Al principio mencionaba la crisis en la que
estamos inmersos ¿Cómo está afectando a la
ciudad y al Ayuntamiento? 
La crisis nos ha afectado como en todos sitios,
en Ciudad Real estamos dentro del contexto
nacional. En lo que respecta al Ayuntamiento
estamos recibiendo menos ingresos económi-
cos, y esto es como la economía de una casa
en la que cuando no entra dinero y tienes los
mismo gastos, porque es difícil recortar, nos
crea una gran preocupación a la hora de hacer
inversiones, ya que hay determinadas cuestio-
nes que al no tener dinero no podemos llevar
a cabo.

¿Qué medidas está tomando el Ayuntamiento
para hacerle frente?
Ya el año pasado fuimos pioneros al aprobar
un plan de ajuste presupuestario del control y
ahorro del gasto, sobre todo haciendo especial
hincapié en reducir de forma drástica todo

aquello que tiene que ver con protocolo, publi-
cidad, gastos de representación... Otro ejemplo
han sido las Fiestas, en las que ha habido un
recorte importante porque entendemos que
no es un año para el “despilfarro” por decirlo
de alguna manera en temas lúdicos, teniendo
en cuenta que hay familias que lo están
pasando mal. En este momento nuestro mayor
esfuerzo debe estar dirigido a que los servicios
sociales, ahora más que nunca, atiendan a
esas familias que no están en su mejor
momento, y por supuesto en las políticas de
empleo que se desarrollan desde el Impefe.

También ha habido lugar para las críticas, las
últimas a raíz de la Ordenanza de Movilidad,
¿qué les diría a todos lo ciudadrealeños que
están preocupados por recibir una multa por
correr o saltar en la calle?
En primer lugar les diría que siento muchísimo
los errores de comunicación que desde el
Ayuntamiento hayamos cometido para hacer-
le pensar a alguien que se va a multar por
correr. Desde luego, las medidas que ponga en
marcha este Ayuntamiento siempre serán para
ayudar y beneficiar al ciudadano, nunca para
castigarle o sancionarle, entre otras cosas por-
que la Ordenanza de Movilidad no tiene nin-
gún afán recaudatorio, para eso están las
ordenanzas fiscales, simplemente es una nor-
mativa para regular un poco el orden de la
ciudad, para ayudar al ciudadano, a sus fami-
lias, a los niños, a que paseen mejor por la
calle. Yo aseguro que por saltar y correr en la
calle no se va a sancionar a nadie, absoluta-
mente a nadie, porque eso no es lo que dice la
ordenanza. Que todos aquellos que quieran
hacer footing por la ciudad pueden estar tran-
quilos, que sólo se sancionará a aquellos que
de forma agresiva, de forma molesta, ante una
calle abarrotada de gente vayan corriendo o
saltando con agresividad, aquellos que vayan
molestando a la gente. Eso es lo que queremos
evitar, ese tipo de situaciones que se dan de
forma muy anecdótica, pero se dan y que hay
que evitar. Así conseguiremos que Ciudad Real
sea una ciudad en la que el ciudadano tenga
máxima prioridad, pero no todas esas cosas
que se están comentando en la calle, que no
vienen en la ordenanza y que además están
totalmente sacadas de contexto.

Y para finalizar… ¿Cómo prevé que van a ser
los dos próximos años?
Los próximos dos años los veo para culminar
los proyectos que se han puesto en marcha.
Estamos trabajando en los centros cívicos, en
la Puerta de Toledo o en la Ciudad Deportiva,
proyectos que pronto estarán terminados. Pero
también vamos a poner en marcha nuevos
proyectos como los nuevos parkings para la
ciudad. Pongo estos ejemplos pero hay
muchos proyectos que se han puesto en mar-
cha y los dos próximos años son claves para
verlos concluir, que será cuando realmente se
vea hecho realidad nuestro compromiso de
seguir trabajando no sólo en estos proyectos
sino en todos los que van surgiendo durante la
legislatura. Proyectos que surgen de demandas
ciudadanas, demandas de la ciudad, ya que
para mí lo más importante sigue siendo escu-
char a nuestros vecinos, estar atentos a sus
demandas y darles respuesta, que en definiti-
va es la primera obligación que tenemos desde
el Ayuntamiento.

“Ahora nuestro mayor

esfuerzo es atender a

las familias que no están

en su mejor momento 

y poner en marcha 

políticas de empleo”
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